
孙

亮13 11 17 68 00 8

刘
冰
祎15 53 3 78 93 18

李
婉
秋1 7 7 72 68 27 56

杨
玉
霞1 55 33 78 90 2 8

马
晓
彤1 56 3 1 79 8 8 69

彭

爱18 333 75 2 6 20

吕
依
霖1 5 7 10 09 76 31

姚
连
红1 5 5 33 7 8 90 21

帮
办

2 0 2 2

年5

月26

日

星
期
四

责
任
编
辑

孙

亮

责
任
校
对

朱

静

技
术
编
辑

崔

敏

4

新华区三角线社区遇难题——

车棚里清出多辆“僵尸车”，咋处理
本报讯 （记者 姚连红）

近日，新华区三角线社区的工作
人员从石化器材库小区两个旧
车棚内清理出 40 多辆“僵尸
车”。目前，多数自行车和电动车
已经被居民认领走。剩下的 10
多辆旧车让工作人员有些为难：
直接卖掉不合适，摆在那又占地
方。如何处理这些“僵尸自行
车”，您有啥好办法？

今年 4月份，新华区石化器
材库小区由于“飞线”充电问题
日益严重，与居民协商后，三角
线社区决定在小区内为居民增
设充电设备。于是，社区工作人
员、志愿者和热心居民开始对两
个近 500 平方米的车棚进行集
中清理。

由于近年来车棚一直无人
管理，车辆乱停乱放的现象严
重，甚至有的车辆停了好几年

一直没有人使用。最终，大家清
理出 40多辆“僵尸车”，其中包
括少数电动车、童车，其余都是

自行车。“这些车都已锈迹斑
斑，被一层尘土覆盖，有的只有
一 个 车 轱 辘 ，有 的 车 座 子 缺

失。”社区工作人员将这些车辆
拍照片发到小区微信群里，几
天后，其中 20多辆车已被居民

认领。目前还有 10多辆车无人
认领（左图）。

工作人员有些为难：这些
车辆是居民私有财产，社区变
卖感觉不太合适，摆在原地又
太占地方，真不知该如何处理，
希望居民能尽快认领自家的车
辆。

记者了解到，很多小区都有
“僵尸电动车和自行车”存在的
现象。尤其是一些老旧小区，有
的“僵尸自行车”停在楼道好几
年无人使用，但如何处理这些旧
车，一直是困扰社区工作人员和
居民的难题。

（读者朋友，对于如何处理
这些“僵尸车”您有什么好办法？
或者您所在的社区是如何做的？
您可以拨打记者电话建言献策。
记者电话：15533789021。）

【市民反映】 日前，市民伊先生向
晚报反映：运河区一中宿舍6号楼南侧的
污水井旁冒出了污水，已在空地上漫延了
一个多月。居民希望相关部门能帮忙维修
管道。

【现场调查】 5月 22日，记者来到
一中宿舍。在6号楼南侧的空地上，有一片
黑绿色的污水。污水在不太平整的土路上
漫延，已经流了一大片（上图）。记者看到，
不远处的一块井盖旁边正往外冒着水。

一位居民告诉记者，这片空地以前被
一些居民种了菜。菜园被清理后，空地始
终没有补种绿植或硬化。

居民伊先生说，前段时间，有污水从
空地上的污水井盖处冒了出来。当时，相
关部门对污水井进行了清淤，可不久后污
水又冒了出来。这里的污水管道年久失
修，仅靠简单的清淤很难解决问题。

【部门回复】 5月 23日，记者从运
河区一中前街社区了解到，对于一中宿舍
污水管道的问题，他们之前向相关部门申
请进行改造。今年，一中宿舍被纳入到雨

污分流改造计划中，6号楼南侧的空地也
将进行硬化。目前，小区里已有两栋楼进
行了管道施工。对于接下来的改造施工，
希望居民耐心等待。
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【市民反映】 近日，市民吴先
生向记者反映：市区万泰家园小区的雨
污分流管道改造于今年4月份完成后，
小区的路面迟迟没有修复，这给居民的
出行带来很大不便。希望有关部门关注
这个情况，尽快协调施工方修复路面。

【现场调查】5月24日一早，记者
来到位于御河路的万泰家园小区。走进大
门后，记者沿着小区内东侧的通道往北
走，看到通道的路面被挖开了一部分。通
道上没有挖开的部分铺着整齐的方砖，旁
边还横七竖八地放置着不少方砖（上图）。

随后，记者沿着小区的环形通道走
了一圈，发现通道两侧的绿化带旁堆积
着一摞摞的方砖，还有几堆沙子和铁锨
等工具。“前段时间，我们小区进行了雨
污分流管道改造，当时施工人员挖开了
小区通道的路面。4月中旬，改造完成，
但是路面的修复工作却一直不顺利。”
小区物业公司的工作人员告诉记者，上
个月，曾有施工人员来修复路面，但是
铺设用的砖有些是残缺的旧砖，铺设的
高度低于路面上的雨箅子，不利于排
水。物业对施工人员提出了整改建议。
由于双方没有达成一致意见，施工没有

继续下去。
【部门回复】记者就此问题采访

了市城管部门。工作人员表示，之前他们
也接到了市民对此事的投诉。经过核实，
该小区的雨污分流改造是由我市建投部
门承接的。他们会与建投部门协调沟通，
争取尽快解决该小区的路面修复问题。
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